

# 会報 平成おやじの会

No.74

■試合開始  
前、生徒と  
おやじ&マ  
マが対面し  
エール交換



## 9月29日（土）に卓球部と交流試合



■軽快なママさん



■生徒は元気いっぱい

### 熱戦

卓球交流を終えて 幹事 河合 靖泰さん

卓球交流会は中川会長の熱い参加呼びかけにより、過去一番の多くの選手が参加しました。特に女性3名に参加していただきありがとうございました。元琴似中学校卓球部出身者が2名おられたことを報告しておきます。

昨年度まで3月開催であったのが今回豚汁を頂くためにいつもより半年早い開催となりました。1年生はまだまだ練習量が足りないのでは楽勝かと思っておりましたが、思いのほか自滅することなくボールをつなぎ、接戦となり良かったと思います。来年以降も少しでもプラスになれるよう開催していきたいと思っております。豚汁作りに参加していただいたお母さん方、美味しい豚汁ありがとうございました。



■あちこちで熱戦



豚汁を味わう  
調理はお母さん



### 卓球交流会を終えて

おやじ選手 代表 池田 浩康さん

私はスポーツをするのも見るのも好きなものですから、おやじの会と生徒の交流戦はいつも楽しみにしています。ぶっつけ本番で参加するので、体が思うように動かず、生徒たちの俊敏な動きをうらやましく思ったりもします。対戦する楽しみはもちろんありますが、それ以外に生徒同士、生徒とおやじの間で会話が生まれ、そのやりとりが心地よく感じられるのが好きです。対戦後の豚汁はとてもおいしく、疲れを癒やしてくれました。作ってくれた方々に感謝します。これからもこの会が続くことを願っております。本日はどうもありがとうございました。

#### ★ 試合結果

おやじ&ママと生徒が総当り。  
対1年生には19勝14敗  
対2年生には14勝21敗  
合計すると 35勝33敗で  
生徒に軍配が上がりました。

#### 卓球部主将の東 悠太さん(2年生)

昨冬のおやじさんとの交流試合は  
とても思い出があり、今年も楽しみに  
していました。僕個人は6試合戦って  
5勝1敗とまずまずの結果でした。昼  
食に食べた豚汁はとてもおいしく、や  
って良かったなと思いました。



#### 編集後記

何に感動したって、それは選手と真剣に戦うおやじ&ママさんの姿。それに豚汁のおいしさでした。選手たち、頑張れ、おやじはいつでも相手になりますよ。  
(T 記す)